

Le Numéro 15 CENTIMES BUREAUX ET REDACTION: Roubaix, Grande-Rue, 71

Les ANNONCES et les ABONNEMENTS sont reçus: 71, Grande-Rue, Roubaix

L'OPTIMISME A PARIS ET A LONDRES

On se déclare enchanté à Paris et on se semble pas mécontent à Londres. L'accord franco-britannique est-il donc fait?

Ainsi, à Londres, dans les cercles officiels, on pense qu'il faut arrêter les versements des réparations, réduire les armements et l'Allemagne pour un grand congrès international.

En France, on pense, au contraire, qu'il faut que l'Allemagne paye et désarme, que tant qu'elle n'aura pas payé et désarmé, nous devrons rester forts sur le Rhin et ailleurs.

Les réparations, nous comptions une erreur analogue: nous acceptions qu'on insistât à l'ordre du jour une prochaine conférence en ce qui concerne la Russie.

LE PROJET ALLEMAND DE RECONSTITUTION DE LA RUSSIE

Un correspondant à Berlin signale qu'il vient de se constituer, dans la capitale allemande, une Ligue comptant environ 14 millions et demi d'adhérents.

Le président de cette nouvelle association a déclaré, dans une interview au Lokal Anzeiger, qu'un emprunt allemand actuellement à l'Allemagne ne pourrait servir qu'à l'exécution des réparations.

M. Rathenau est rentré à Berlin. Berlin, 25 décembre. — M. Rathenau est rentré à Berlin. Il a immédiatement informé le chancelier des résultats de son voyage.

Une note officielle a déclaré à ce sujet que les pourparlers préliminaires de Londres ont pour but de fixer les bases de la conférence internationale qui commencera le 6 janvier à Cannes.

LES REPARATIONS LA PRIORITE BELGE

Bruxelles, 25 décembre. — Les informations parvenues ces jours derniers de Londres relatives à la priorité belge et publiées par un journal bruxellois ont provoqué de nouveau, en Belgique, dans les milieux politiques et dans les sphères officielles, une certaine émotion.

La suite de l'entrevue de M. Briand et de Lloyd George, a annoncé que l'on demanderait à Cannes, à la Belgique, de faire un sacrifice et de ne percevoir sur sa priorité que les sommes absolument indispensables à la restauration financière.

En France, on pense, au contraire, qu'il faut que l'Allemagne paye et désarme, que tant qu'elle n'aura pas payé et désarmé, nous devrons rester forts sur le Rhin et ailleurs.

LE DESARMEMENT NAVAL

M. SARRAUT DEFEND LA THESE FRANÇAISE. Washington, 25 décembre. — Une séance du matin a été presque entièrement remplie par la réponse de M. Sarraut à discours prononcé hier par M. Balfour et par une réplique de ce dernier, qui a été au vu d'une nouvelle réplique de M. Sarraut.

Le délégué français a développé cette idée générale que si la conférence prenait une décision dans le sens de la thèse anglaise de la suppression des sous-marins le danger que l'Angleterre veut éviter sera au contraire accru, puisque tous les autres pays susceptibles de construire des sous-marins ne sont pas représentés à la conférence et ne seront pas tenus d'accepter les décisions de celle-ci.

UN CONSEIL DES MINISTRES SE REUNIRA MERCREDI

Un Conseil des ministres se réunira mercredi, pour examiner la situation. L'opinion publique tout entière soutient le gouvernement et le pays est unanime à approuver l'attitude du Cabinet.

LA PERCEPTION DES DEVICES ETANGERES EN ALLEMAGNE

Berlin, 25 décembre. Afin d'assurer à l'Empire la perception en devises étrangères du 25 % des exportations allemandes prévue par le plan de paiement de Londres, et pour donner suite à une demande du Comité des garanties, le Gouvernement allemand vient de soumettre, au Conseil d'Empire, deux nouveaux projets de loi.

M. DE GUÉBRIANT EST NOMME ARCHEVEQUE ET ASSISTANT AU TRONE PONTIFICAL

Paris, 25 décembre. — Mgr de Guébriant, supérieur général de la Société des Missions étrangères de Paris, évêque d'Eurée, est promu archevêque de Marcinopolis et nommé assistant au trône pontifical.

UN MESSAGE DE M. BRIAND AU PEUPLE AMERICAIN

New-York, 25 décembre. — M. A. Briand a adressé à l'Associated Press le message suivant: Je me fais un plaisir d'envoyer par l'entremise de l'Associated Press mes meilleurs vœux de Noël à la grande nation américaine.

UN VŒU DE LA LIGUE MARITIME ET COLONIALE FRANÇAISE

Le Ligue maritime et coloniale française, dont le siège est 30, boulevard des Capucines, à Paris, nous communique le vœu suivant: Considérant: Que la France a le devoir de défendre ses frontières maritimes comme ses frontières terrestres;

LE NOUVEAU CABINET YOGO-SLAVE

Belgrade, 25 décembre. — Après vingt jours d'une crise très laborieuse, le nouveau Cabinet Pachitch a été formé aujourd'hui avec la collaboration des partis radical, démocrate, musulman et paysan slovène.

LE CRIME DE LA FORET DE MARLY

Versailles, 25 décembre. — Le docteur Gauthier, médecin légiste, s'est rendu, ce matin, à la morgue de Louveciennes où il a pratiqué l'autopsie du cadavre découvert hier dans un fourré de la forêt de Marly.

LE BUDGET DE LA MARINE

Paris, 25 décembre. — Le rapport présenté au nom de la Commission des finances du Sénat, par M. Henry Bérenger, sur le budget de la marine, vient de paraître.

LE PREMIER CONGRES DU PARTI COMMUNISTE A MARSEILLE

Marseille, 25 décembre. — Le premier Congrès du parti communiste (S.F.I.O.) s'est ouvert, ce matin à Marseille. Plus de 350 délégués prennent part à ce Congrès.

LA SEANCE

A 11 h. 10 M. Frossard, secrétaire général du parti, déclare la séance ouverte sous la présidence d'honneur des députés parisiens détenus, MM. Marty et Budini.

LES MARIAGES DE LA MER NOIRE

En prenant place à la présidence, M. Vayrin souhaite la bienvenue aux congressistes et rappelle les conditions difficiles de la lutte politique dans les Bouches-du-Rhône.

LE TONNAGE DES PUISSANCES POUR LES SOUS-MARINS

Washington, 25 décembre. — M. Balfour, répondant aux propositions américaines, a déclaré que la Grande-Bretagne acceptait le chiffre de 60.000 tonnes proposé pour les sous-marins.

UN VŒU DE LA LIGUE MARITIME ET COLONIALE FRANÇAISE

Le Ligue maritime et coloniale française, dont le siège est 30, boulevard des Capucines, à Paris, nous communique le vœu suivant: Considérant: Que la France a le devoir de défendre ses frontières maritimes comme ses frontières terrestres;

UN MESSAGE DE M. BRIAND AU PEUPLE AMERICAIN

New-York, 25 décembre. — M. A. Briand a adressé à l'Associated Press le message suivant: Je me fais un plaisir d'envoyer par l'entremise de l'Associated Press mes meilleurs vœux de Noël à la grande nation américaine.

LE NOUVEAU CABINET YOGO-SLAVE

Belgrade, 25 décembre. — Après vingt jours d'une crise très laborieuse, le nouveau Cabinet Pachitch a été formé aujourd'hui avec la collaboration des partis radical, démocrate, musulman et paysan slovène.

LE CRIME DE LA FORET DE MARLY

Versailles, 25 décembre. — Le docteur Gauthier, médecin légiste, s'est rendu, ce matin, à la morgue de Louveciennes où il a pratiqué l'autopsie du cadavre découvert hier dans un fourré de la forêt de Marly.

LE BUDGET DE LA MARINE

Paris, 25 décembre. — Le rapport présenté au nom de la Commission des finances du Sénat, par M. Henry Bérenger, sur le budget de la marine, vient de paraître.

Pour faciliter le mariage

M. l'abbé Lemire explique pourquoi il est l'ennemi de l'acte respectueux. D'une interview prise à M. l'abbé Lemire: — Eh bien, monsieur l'abbé, vous qui avez juré la mort de l'acte respectueux, vous venez de trouver en M. Lafagette un complice bien spirituel.

LA SEANCE

A 11 h. 10 M. Frossard, secrétaire général du parti, déclare la séance ouverte sous la présidence d'honneur des députés parisiens détenus, MM. Marty et Budini.

LES MARIAGES DE LA MER NOIRE

En prenant place à la présidence, M. Vayrin souhaite la bienvenue aux congressistes et rappelle les conditions difficiles de la lutte politique dans les Bouches-du-Rhône.

LE TONNAGE DES PUISSANCES POUR LES SOUS-MARINS

Washington, 25 décembre. — M. Balfour, répondant aux propositions américaines, a déclaré que la Grande-Bretagne acceptait le chiffre de 60.000 tonnes proposé pour les sous-marins.

UN VŒU DE LA LIGUE MARITIME ET COLONIALE FRANÇAISE

Le Ligue maritime et coloniale française, dont le siège est 30, boulevard des Capucines, à Paris, nous communique le vœu suivant: Considérant: Que la France a le devoir de défendre ses frontières maritimes comme ses frontières terrestres;

UN MESSAGE DE M. BRIAND AU PEUPLE AMERICAIN

New-York, 25 décembre. — M. A. Briand a adressé à l'Associated Press le message suivant: Je me fais un plaisir d'envoyer par l'entremise de l'Associated Press mes meilleurs vœux de Noël à la grande nation américaine.

LE NOUVEAU CABINET YOGO-SLAVE

Belgrade, 25 décembre. — Après vingt jours d'une crise très laborieuse, le nouveau Cabinet Pachitch a été formé aujourd'hui avec la collaboration des partis radical, démocrate, musulman et paysan slovène.

LE CRIME DE LA FORET DE MARLY

Versailles, 25 décembre. — Le docteur Gauthier, médecin légiste, s'est rendu, ce matin, à la morgue de Louveciennes où il a pratiqué l'autopsie du cadavre découvert hier dans un fourré de la forêt de Marly.

LE BUDGET DE LA MARINE

Paris, 25 décembre. — Le rapport présenté au nom de la Commission des finances du Sénat, par M. Henry Bérenger, sur le budget de la marine, vient de paraître.

La Fête de Noël

Paris, 25 décembre. — Malgré la pluie, la fête de Noël a été célébrée dans la plupart des églises de la capitale. Les arbres de Noël ont été nombreux et réjouissants.

LES ARBRES DE NOEL

Paris, 25 décembre. — Si la nuit de Noël est surtout une fête pour les grands personnes, le 25 décembre est le jour le plus désiré des enfants.

POUR LES MORTS GLORIEUX

Paris, 25 décembre. — Le Comité des fêtes de Noël de la Fédération Nationale des Combattants Belges et de la Fédération Nationale des Combattants Français a organisé, dans la salle des fêtes de la mairie du 10e arrondissement, une grande fête enfantine.

LE DRAME DU CHATEAU DE MONTEBOIS

Rome, 25 décembre. — Le Pape a célébré les trois messes de Noël dans la chapelle de ses appartements, en présence des prélats du Vatican et de quelques intimes.

L'AMIE DE BOPPE va-t-elle être arrêtée?

Nancy, 25 décembre. — M. Bonclier, le défenseur de Boppe, le colonel de Montebors, va demander l'arrestation de l'amie de ce dernier. Un de nos confrères s'est rendu dans les Vosges, où il a pu s'entretenir avec elle.

LE CRIME DE LA FORET DE MARLY

Versailles, 25 décembre. — Le docteur Gauthier, médecin légiste, s'est rendu, ce matin, à la morgue de Louveciennes où il a pratiqué l'autopsie du cadavre découvert hier dans un fourré de la forêt de Marly.

LE BUDGET DE LA MARINE

Paris, 25 décembre. — Le rapport présenté au nom de la Commission des finances du Sénat, par M. Henry Bérenger, sur le budget de la marine, vient de paraître.

UN MARIN IVRE FRAPPE SA FEMME ET FRACASSE LA TETE D'UN DE SES FILS AGE DE 15 MOIS.

Quimper, 25 décembre. — Le quartier-maître Rolland Coupa, 30 ans, étant rentré chez lui en état d'ébriété, roua de coups sa femme et fracassa la tête de son deuxième fils âgé de 15 mois. Ce père démenté s'est décerné.

DERNIERE HEURE

La Conférence de Cannes. Une réunion d'experts français et anglais à Paris.

LES REPARATIONS LA PRIORITE BELGE

Bruxelles, 25 décembre. — Les informations parvenues ces jours derniers de Londres relatives à la priorité belge et publiées par un journal bruxellois ont provoqué de nouveau, en Belgique, dans les milieux politiques et dans les sphères officielles, une certaine émotion.

UN CONSEIL DES MINISTRES SE REUNIRA MERCREDI

Un Conseil des ministres se réunira mercredi, pour examiner la situation. L'opinion publique tout entière soutient le gouvernement et le pays est unanime à approuver l'attitude du Cabinet.

LA PERCEPTION DES DEVICES ETANGERES EN ALLEMAGNE

Berlin, 25 décembre. Afin d'assurer à l'Empire la perception en devises étrangères du 25 % des exportations allemandes prévue par le plan de paiement de Londres, et pour donner suite à une demande du Comité des garanties, le Gouvernement allemand vient de soumettre, au Conseil d'Empire, deux nouveaux projets de loi.

M. DE GUÉBRIANT EST NOMME ARCHEVEQUE ET ASSISTANT AU TRONE PONTIFICAL

Paris, 25 décembre. — Mgr de Guébriant, supérieur général de la Société des Missions étrangères de Paris, évêque d'Eurée, est promu archevêque de Marcinopolis et nommé assistant au trône pontifical.

UN MESSAGE DE M. BRIAND AU PEUPLE AMERICAIN

New-York, 25 décembre. — M. A. Briand a adressé à l'Associated Press le message suivant: Je me fais un plaisir d'envoyer par l'entremise de l'Associated Press mes meilleurs vœux de Noël à la grande nation américaine.

LE NOUVEAU CABINET YOGO-SLAVE

Belgrade, 25 décembre. — Après vingt jours d'une crise très laborieuse, le nouveau Cabinet Pachitch a été formé aujourd'hui avec la collaboration des partis radical, démocrate, musulman et paysan slovène.

LE CRIME DE LA FORET DE MARLY

Versailles, 25 décembre. — Le docteur Gauthier, médecin légiste, s'est rendu, ce matin, à la morgue de Louveciennes où il a pratiqué l'autopsie du cadavre découvert hier dans un fourré de la forêt de Marly.

LE BUDGET DE LA MARINE

Paris, 25 décembre. — Le rapport présenté au nom de la Commission des finances du Sénat, par M. Henry Bérenger, sur le budget de la marine, vient de paraître.

UN MARIN IVRE FRAPPE SA FEMME ET FRACASSE LA TETE D'UN DE SES FILS AGE DE 15 MOIS.

Quimper, 25 décembre. — Le quartier-maître Rolland Coupa, 30 ans, étant rentré chez lui en état d'ébriété, roua de coups sa femme et fracassa la tête de son deuxième fils âgé de 15 mois. Ce père démenté s'est décerné.

DERNIERE HEURE

La Conférence de Cannes. Une réunion d'experts français et anglais à Paris.

LES REPARATIONS LA PRIORITE BELGE. Bruxelles, 25 décembre. — Les informations parvenues ces jours derniers de Londres relatives à la priorité belge et publiées par un journal bruxellois ont provoqué de nouveau, en Belgique, dans les milieux politiques et dans les sphères officielles, une certaine émotion.